
Governo do Estado de Santa Catarina 
Fundação Escola de Governo – ENA 
Comissão Própria de Avaliação – CPA

ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – 
CPA DA FUNDAÇÃO ESCOLA DE GOVERNO – ENA

Aos  oito  dias  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  reuniram-se  em reunião 
presencial, a Comissão Própria de Avaliação – CPA, designada pela Portaria nº 01/2024, de 
11 de janeiro de 2024, publicada no DOE/SC nº 22.183 de 15.01.2024. Estavam presentes na 
reunião os membros Ayrton Benedett de Souza, representante da Sociedade Civil organizada e 
presidente da Comissão, Sandro Aparecido Kanzler (representante dos Docentes) e  Giselle Floriano 
Coelho (representante dos Discentes).  Declarada aberta a reunião deliberativa  pelo Presidente 
Ayrton que agradeceu a presença de todos e deu início com a leitura da pauta da reunião, com os 
seguintes tópicos:  1. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;  2.  Debater estratégias de 
divulgação  do  processo  de  Autoavaliação  Institucional  de  2024,  que  iniciará  em  09/2024;
3.  Avaliar a necessidade de identidade visual e, se for o caso, solicitar à Comunicação da ENA seja 
esboçado a identidade visual da CPA – ciclo 2024/2025; e 4.  Assuntos gerais.  Sobre o item 1 da 
pauta, o presidente questionou se todos leram a ata da última reunião que foi compartilhada 
por WhatsApp, bem como se havia alguma ressalva quanto ao texto. Todos informaram que 
leram a ata e que estavam de acordo com o teor, sendo a ata aprovada por unanimidade.  
Quanto  ao  item  2 da  pauta,  prof.  Sandro  sugeriu  construir  peças  de  publicidade  pelo 
marketing da ENA para divulgação da CPA. Presidente Ayrton ficou de elaborar um texto 
curto para divulgação e profa. Gisele disponibilizou-se para construir a identidade visual da 
CPA. Presidente informou da elaboração do texto para divulgação do questionário da CPA 
aos alunos dos cursos da ENA e aproveitou a oportunidade para falar sobre a existência do 
tópico com as informações da CPA que estão disponíveis no site da ENA. Acrescentou ainda 
que, a CPA poderia ter um espaço na abertura do curso para que pudéssemos informar aos 
alunos sobre a importância e a função da CPA dentro da ENA. Prof. Sandro sugeriu fazer um 
banner ou “pop up” com informações da CPA para divulgar no site da ENA ou no moodle, 
para quando o aluno for acessar um curso. Presidente informou  que na última reunião da 
CPA foi coletada a análise do resultado das respostas dos órgãos e servidores, feita por ele e 
por mim, Flávia.  Foram disponibilizadas a análise dos dados do prof.  Sandro e da profa. 
Giselle  pelo  whatsapp  da  CPA  e  foi  decidido  que  será  discutido  na  próxima  reunião. 
Presidente apontou que pela análise feita ficou evidente a falta de comunicação tanto interna 
quanto externa e observou a ausência de fluxo de trabalho e processos bem definidos e isso 
faz  com que  a  agilidade  e  a  entrega  de  serviços  não  sejam eficientes.  Informou que  o 
mapeamento dos processos da ENA estão sendo elaborados pelo bolsista Fernando. Prof. 
Sandro  apontou  a  presença  do  estatuto,  mas  a  falta  de  regulamentos  apropriados  e 
procedimentos operacionais derivados dessas matrizes. Profa. Giselle lembrou da dinâmica 
dos fluxos e processos que, não só mudam de governo para governo, como também pode 
mudar durante o mesmo governo,  com a atualização dos procedimentos,  implantação de 
novas tecnologias,  novas demandas,  funcionalidades e precisa ser revista de tempos em 
tempos. Presidente Ayrton informou que foi sugerido ao Presidente da ENA a contratação de 
um profissional para montar um treinamento de capacitação sobre os fluxos dos processos 
da ENA. Prof. Sandro finalizou pontuando que essa situação ocorre por não ter regulamento, 
gestão  de  processos  e  garantia  da  qualidade.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  presente 
reunião foi encerrada, que será aprovada e assinada pelos membros da Comissão Própria de 
Avaliação (CPA) da Fundação ENA.

                
                      Florianópolis, 8 de agosto de 2024.

Ayrton Benedett de Souza
Representante da Sociedade Civil Organizada

Sandro Aparecido Kanzler
Representante dos Docentes

Gisele Floriano Coelho
Representante dos Discentes
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 774QC3BK

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

SANDRO APARECIDO KANZLER (CPF: 511.XXX.869-XX) em 16/09/2024 às 14:25:31
Emitido por: "AC Final do Governo Federal do Brasil v1", emitido em 16/09/2024 - 14:25:31 e válido até 16/09/2025 - 14:25:31.

(Assinatura Gov.br)

AYRTON BENEDETT DE SOUZA (CPF: 910.XXX.709-XX) em 23/09/2024 às 19:03:22
Emitido por: "AC OAB G3", emitido em 17/05/2023 - 15:25:47 e válido até 16/05/2026 - 15:25:47.

(Assinatura ICP-Brasil)

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/RU5BXzgyMjdfMDAwMDAxMTJfMTEyXzIwMjRfNzc0UUMzQks= ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo ENA 00000112/2024 e o código 774QC3BK
ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


